

# 野球の魅力と抱える問題

武者迪輝

筆者は現在、野球を13年間続けている。そんな身近な存在である野球に、近年、野球人口減少という問題が起きている。そこで、野球を続けているからこそ分かる良さや魅力を伝え、少しでも野球に対して興味を持ってもらい、野球人口の減少問題を考えていくというテーマとした卒論を書くことを決めた。

具体的には、人口減少の原因は何なのか、それに対する解決策はないのか。全国では野球人口を増やす為に、どのような取り組みがされているのかについて論を展開した。書き進めていく中で、スポーツ庁が行った調査・野球人口グラフを見ると、野球人口が減っており、野球は、「やるスポーツ」ではなく、「観るスポーツ」になっていた現状が確認できた。また、道具費などの金銭面、指導者の高齢化、その後の後継者がいない、といった問題があることもわかった。また、野球人口を増やす為の取り組みとして、クラウドファンディングを行っているチーム、元プロ野球選手や社会人チームなど幅広い世代の野球教室が行われていた事実も知ることができた。

野球の魅力をたくさんの方たちに知ってもらい、野球人口が今後増えていくことを強く願い、本卒論を大学4年間の集大成とした。